

Newsletter Nr. 17 – 12-2023

Bevor es im August in die Urlaubferien ging, spendierte der Förderverein allen Beschäftigten noch eine Runde Eis – wohlverdient und kühlend bei den heißen Temperaturen!



September 2023:

Nach der Sommerpause starteten mehr als 30 Kulturkarteninhaber*innen mit dem Bus zum Tagesausflug auf den Müsighof in Absberg am Kleinen Brombachsee. Nach ausgiebiger Erkundung von Hof, Ställen und Tieren ging es am Nachmittag mit von Pferden gezogenen Planwagen in Richtung Spalt auf eine sehr unterhaltsame Tour mit Musik, Getränken und: wieder Eis für alle!!



„Kaiserwetter“: auf dem Herbstfest in der NEG präsentierten der Vorstand des Fördervereins Jörg Schlag und Helga Krahn-Heubeck mit tatkräftiger Unterstützung der beiden Mitglieder Gitte Gschwendtner und Raphael Habichler herbstliche Quitten-Genüsse zum Verkauf an die zahlreichen Besucher. Der Lohn eines langen Tages waren **460,51 Euro** und zwei neue Mitglieder.



Oktober 2023

In den Oktober startete der Förderverein furios mit „Swing of Golden Days“! Ein be-swing-ter und unterhalt-samer Sonntag-Vormittag voller Esprit und musikalischen Temperaments: die „wilde Hilde“ und Traumtrommler Yogo sorgten für beste Laune im gut gefüllten Saal des Arvena-Park Hotels am 8. Oktober. Der Förderverein bedankt sich herzlich bei allen Mitwirkenden, Spendern für die Tombola und Gästen für den Erlös in Höhe von **1.500 Euro**.



November 2023

Für unsere Club-Fans etwas ganz Besonderes: bei Wind und eisigen Temperaturen wurde das Max-Morlock-Stadion erkundet, einschließlich der Umkleieräume, der Haftzellen (ja, das gibt es auch!), der Auswechselbank und er VIP-Räume! Ein toller Blick hinter die Kulissen!



Unsere neuen Auswechselspieler

Der Förderverein unterstützte 2023 u.a. folgende Projekte und Unternehmungen –
Stand: November 2023:

| | |
|---|------------|
| Busshuttle zum Frühlingsfest | 900,00 € |
| Hochbeet TENE Kilianstr. | 435,00 € |
| Kulturkarten 2022/2023 | 1.228,00 € |
| Freizeitfahrt SUSÄ | 1.300,00 € |
| Clownbesuch bei SUSÄ | 200,00 € |
| Trainingsfahrt noris kickers Brixen | 800,00 € |
| Kärcher Dampfreiniger Chroma Omada | 609,99 € |
| Weihnachtsfeiern TENE 1 + 2 | 700,00 € |
| Weihnachtsessen ABW + kleine Geschenke | 1.100,00 € |
| Herbstausflug / Müßighof ca. | 2.000,00 € |
| Museumsbesuche 2023 | 486,50 € |
| Max-Morlock-Stadion | 95,00 € |
| Selbstverteidigung f. Frauen mit Behinderung (für 2024 bewilligt) | 500,00 € |

Spenden in 2023:

Einzel Spenden (inkl. Elternbeitrag) 920,00 €

Verkaufserlöse in 2023:

Kräuter- und Herbstfest 916,01 €

Ausblick:

Die neuen Kulturkarten gelten wieder bis Ende September 2024. Wir hoffen, dass diese auch eifrig genutzt werden – nicht nur bei Museumsbesuchen mit dem Förderverein. Denn die Inhaber*innen der Kulturkarte sind berechtigt zum kostenlosen Besuch von vierzehn Museen in Nürnberg: Germanisches Nationalmuseum, DB Museum, Museum Tucherschloss, Planetarium, Spielzeugmuseum und andere. Für Sonderausstellungen müssen in den Museen geringe Zusatzgebühren entrichtet werden.

Weitere Veranstaltungen des Fördervereins sind in Planung. Gerne können auch Sie sich als Mitglieder des Fördervereins mit Ideen und Vorschlägen einbringen – oder sie werben neue Mitglieder: die nächsten fünf neuen Mitglieder erhalten je einen Gutschein in Höhe von 20 Euro, der in der Natur-Erlebnis-Gärtnerei (NEG) eingelöst werden kann!

Ob als Mitglied oder Spender, helfen Sie uns, damit wir auch weiterhin unsere Arbeit erfolgreich weiterführen können für eine breite Teilhabe unserer Beschäftigten mit Behinderung am gesellschaftlichen Leben
Der Vorstand sagt „Danke schön“.

Jörg Schlag, Vorsitzender

„Förderverein noris inklusion lebensraum nürnberg e.V.“
Braillestraße 27, 90425 Nürnberg
Tel. 0911/475761101
www.noris-inklusion.de
info.foerdereverein@noris-inklusion.de
IBAN: DE98 7605 0101 0005 5219 35
BIC: SSKNDE77XXX
Sparkasse Nürnberg

An alle Spender*innen und Unterstützer*innen ein ganz herzliches Dankeschön!
Bitte bleiben Sie uns auch weiterhin gewogen!



Am Müßighof: leckere Kostproben und mit dem Planwagen über Land



Beim Club: zwei in der Arrestzelle und ein echter Fan der Mannschaft



Helga Krahn-Heubeck